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Ata da Décima Quarta Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da 
Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 10 de abril 
de 2018, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, 
sob a presidência do Vereador Mário Anderson. 
 
Aos 10 dias de abril de 2018, às 10 horas, no plenário da Câmara Municipal do 
Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro Honorato da 
Silva (Amaro do Sindicato), Carlos José Mendes Silva (Galego da 
Farmácia), Everaldo Cabral de Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos 
Santos, Flávio Átila da Silva Leite (Flávio do Fórum), Gessé Valério de 
Oliveira, Jefferson Marcos Bezerra, José de Arimatéia Jerônimo Santos, 
José Domingos dos Santos, José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), 
Josefa Gomes da Silva (Irmã Dudinha), Labreildes dos Santos Inácio 
(irmão Del), Mário Anderson da Silva Barreto (Anderson Bocão), Neemias 
José Silva, Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), Ronaldo Francisco dos 
Santos e Vicente Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia) se reuniram 
ordinariamente para a 14ª Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da 
Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura. Havendo número 
regimental, o Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e convida 
a Vereadora Josefa Gomes para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a 
chamada nominal dos Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a 
presença dos Vereadores supracitados. Logo após, foi lida e aprovada a Ata 
da sessão anterior. Em continuidade, o Presidente abriu o Expediente do Dia 
que teve apresentadas as seguintes proposições: Comunicado nº 
CM338634/2017, Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor 
de R$ 2.920,00; Comunicado nº CM338635/2017, Ministério da Educação, que 
informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 1.410,00; Comunicado nº 
CM338636/2017, Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor 
de R$ 2.150,00; Comunicado nº CM338637/2017, Ministério da Educação, que 
informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 3.360,00; Comunicado nº 
CM338638/2017, Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor 
de R$ 880,00; Comunicado nº CM338639/2017, Ministério da Educação, que 
informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 11.300,00; Comunicado nº 
CM338640/2017, Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor 
de R$ 1.600,00; Comunicado nº CM338641/2017, Ministério da Educação, que 
informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 1.390,00; Comunicado nº 
CM338642/2017, Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor 
de R$ 11.100,00; Comunicado nº CM338643/2017, Ministério da Educação, 
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que informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução 
de programas do FNDE, no valor de R$ 1.440,00; Indicação nº 146/2018, 
Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha, que solicita ao Poder Executivo a 
troca de lâmpada dos postes do Bairro Alto da Bela Vista por lâmpadas de led; 
Indicação nº 147/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha, que solicita ao 
Poder Executivo a instalação de uma unidade da Universidade Estadual de 
Pernambuco – UPE, em nosso Município; Indicação nº 148/2018, Vereadora 
Josefa Gomes-Irmã Dudinha, que solicita ao Poder Executivo o conserto do 
cais da Rua 19, Alto da Bela Vista; Indicação nº 149/2018, Vereadora Josefa 
Gomes-Irmã Dudinha, que solicita ao Poder Executivo a troca do poste da 3º 
Travessa da Rua 33, Alto da Bela Vista; Indicação nº 150/2018, Vereador José 
Feliciano-Cianinho, que solicita ao Poder Executivo o fechamento de um 
buraco e a limpeza da Rua 01, Charneca, Novo Horizonte; Indicação nº 
151/2018, Vereador Labreíldes dos Santos-Irmão Del, que solicita ao Poder 
Executivo a troca de lâmpadas comuns por lâmpadas de led na Avenida José 
Senador Ermírio de Morais, Bairro São Francisco; Indicação nº 152/2018, 
Vereador Labreíldes dos Santos-Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo a 
troca de lâmpadas comuns por lâmpadas de led na Rua 51, Bairro São 
Francisco; Indicação nº 153/2018, Vereador Labreíldes dos Santos-Irmão Del, 
que solicita ao Poder Executivo a troca de lâmpadas comuns por lâmpadas de 
led na Rua 53, Bairro São Francisco; Indicação nº 154/2018, Vereador 
Labreíldes dos Santos-Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo a troca de 
lâmpadas comuns por lâmpadas de led na Rua 04, Bairro São Francisco; 
Indicação nº 155/2018, Vereador Labreíldes dos Santos-Irmão Del, que solicita 
ao Poder Executivo a troca de lâmpadas comuns por lâmpadas de led na Rua 
Aníbal Cardoso, Bairro São Francisco; Indicação nº 156/2018, Vereadora 
Josefa Gomes-Irmã Dudinha, que solicita ao Poder Executivo a reconstrução 
do muro da Escola Municipal Edmar Moury Fernandes; Indicação nº 159/2018, 
Vereador Carlos José Mendes, que solicita ao Poder Executivo o saneamento 
e a pavimentação da 1ª Travessa Rua da Linha, Pontezinha; Indicação nº 
160/2018, Vereador Carlos José Mendes, que solicita ao Poder Executivo o 
saneamento e a pavimentação da Rua da Linha, Pontezinha; Indicação nº 
161/2018, Vereador Ronaldo Francisco, que solicita ao Poder Executivo a 
limpeza e a capinação da Avenida Prefeito Diomedes Ferreira de Melo, 
Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 162/2018, que Vereador 
Ronaldo Francisco, que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua Mário 
Felix Cavalcanti, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 163/2018, 
Vereador Ronaldo Francisco, que solicita ao Poder Executivo a capinação da 
Rua Otávio Rodrigues da Silva, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 095/2018, Vereador Carlos José Mendes, que solicita ao 
Poder Executivo a troca de lâmpadas convencionais por lâmpadas leds em 
todas as Ruas de Pontezinha; Requerimento nº 096/2018, Vereador Carlos 
José Mendes, que solicita ao Poder Executivo o saneamento e a pavimentação 
da Rua da Linha, Pontezinha; Requerimento nº 097/2018, Vereador Carlos 
José Mendes, que solicita ao Poder Executivo o saneamento e a pavimentação 
da 1ª Travessa da Rua da Linha, Pontezinha. Dando continuidade, o 
Presidente abre o Pequeno Expediente que teve a inscrição dos seguintes 
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Edis: Vereador Ricardo Carneiro que solicita um Voto de Aplauso para o Ex-
Vereador Luiz Solano e ao Dr. Valmir Mendes que se mobilizaram para trazer a 
escola aqui hoje; Vereador José de Arimatéia que solicita Voto de Aplauso para 
Professor Luiz Solano e Professor Almir Mendes pela Coordenação do Colégio 
Mário de Andrade e por trazer os alunos hoje para plenária, solicita um Voto de 
Aplauso para Elmo de Freitas pelo aniversário; Vereador José Feliciano que 
solicita um Voto de Pesar para a família do Ex-Vereador Antônio Ferreira de 
Araújo. Continuando, o Presidente abre a Tribuna Livre com os alunos Tafini 
Lima e Lucas Bandeira que falam sobre o salário dos Vereadores, o desvio da 
merenda e sobre a qualidade de Educação no Cabo de Santo Agostinho. Logo 
em seguida, o Presidente abriu o Grande Expediente que teve a inscrição dos 
seguintes Parlamentares: Vereador Ricardo Carneiro que fala sobre os 
questionamentos dos alunos e sobre a denúncia do desvio da merenda, e qual 
o papel do Vereador; em aparte, o Vereador Ezequiel Manoel diz que essa 
juventude é o futuro deste Município, diz que os Vereadores são responsáveis 
pela fiscalização e que fica feliz com o desejo de discutir política; de volta ao 
Vereador Ricardo Carneiro, este diz que lamenta a educação que o Poder 
Público oferece, afirma que teve uma reunião com mães de filhos deficientes 
que estão protestando pela falta de atenção, denuncia o uso de carro oficial 
passeando no Recife, pede o centro de reabilitação que não sai, sugere uma 
comissão para acompanhar os problemas dos deficientes, afirma que ontem foi 
falar com o Secretário para saber sobre o porquê da obra dos boxes de 
Pontezinha estar parada e diz que o Secretário não sabia de nada, pede apoio 
para CPI; Vereador José de Arimatéia, que explica aos estudantes o reajuste 
dos Vereadores e fala sobre os contratos do Poder Executivo com a Casa de 
Farinha, diz que as escolas estão abandonadas, só se faz obra de fachada, 
afima que o seu papel é fiscalizar, mas faz pedido de informação e não é 
atendido, questiona as respostas que negam as informações; em aparte, o 
Vereador Ricardo Carneiro pede que se tragam os secretários aqui, diz que as 
chuvas estão trazendo transtornos e questiona a limpeza dos canais, pede que 
se vá ao Chiado do Rato, pois o canal está cheio e a comunidade abandonada; 
de volta ao Vereador José de Arimatéia, este pede que se assine a CPI; 
Vereador Ezequiel Manoel, que afirma que a educação é um cenário de 
abandono e o prefeito fica pintando pedra, questiona as prioridades com 
paradas de ônibus milionárias e lista a arrecadação de diversas cidades; em 
aparte, o Vereador Ricardo Carneiro afirma que o Governo prioriza a pintura da 
BR e desconfia que tem coisa obscura, questiona que o material didático dos 
alunos foi entregue atrasado e com pouca quantidade e qualidade, critica o fato 
de pedir informações e não receber; de volta ao Vereador Ezequiel Manoel, 
este fala do ato com 57 mães de crianças deficientes, diz que o lugar onde se 
faz a fisioterapia é muito ruim, e que cidade com arrecadação menor que o 
Cabo tem condições melhores, critica a prisão do ex-Presidente da República 
Luiz Inácio Lula da Silva, afirma que o Brasil vive um estado exceção, defende 
o legado do ex-Presidente; em aparte, o Vereador Amaro Honorato diz que 
Lula será sempre Presidente, e defende o legado de Lula; de volta ao Vereador 
Ezequiel Manoel, este critica a justiça que não condena os filiados ao PSDB; 
em aparte, o Vereador José de Arimatéia diz que quer que investigue a cidade; 
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de volta ao Vereador Ezequiel Manoel, este diz que defende Lula em qualquer 
circunstância; Vereador Jefferson Marcos, que fala sobre os boxes de 
Pontezinha, pois a obra está parada, afirma que foi ao Secretário buscar 
informações e pede a retomada da obra; em aparte, Vereador Amaro Honorato 
afirma que não assina CPI, pois a polícia já está investigando; em aparte, 
Vereador Ricardo Carneiro questiona a obra parada e afirma que o Secretário 
não sabe informar o que aconteceu; em aparte, o Vereador José de Arimatéia 
defende que se assine a CPI; de volta ao Vereador Jefferson Marcos, este 
pede que o Governo dê uma resposta aos comerciantes de Pontezinha essa 
semana, solicita que se reforme o Centro Cultural Mestre Goitá e que o estádio 
de Pontezinha seja finalizado; em aparte, o Vereador Ezequiel Manoel diz que 
Lula Cabral não respeita a cultura do Cabo, e a prova disso é a situação que se 
encontra o teatro Barreto Júnior e a lei de incentivo a cultura que está parada, 
afirma que precisa se tratar a cultura como política pública; de volta ao 
Vereador Jefferson vai defender as melhorias para sua comunidade, critica a 
prisão de Lula. Na sequência, o Presidente abriu a Ordem do Dia, passando a 
palavra ao Primeiro secretário, que lê as proposições para votação – em 
Votação Única: Indicação nº 142/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã 
Dudinha; Indicação nº 143/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha; 
Indicação nº 144/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha; Indicação nº 
145/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha; Requerimento nº 088/2018, 
Vereador José de Arimatéia; Requerimento nº 089/2018, Vereador José de 
Arimatéia; Requerimento nº 090/2018, Vereador José de Arimatéia; 
Requerimento nº 091/2018, Vereador José de Arimatéia; Requerimento nº 
093/2018, Vereador José de Arimatéia; todas aprovadas a unanimidade. Por 
fim, o Presidente encerrou a sessão, e convocou outra reunião para o dia 11 de 
abril, às 10 horas, e para constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a 
presente ata que depois de lida, discutida e aprovada será assinada pelo 
Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 
Mário Anderson da Silva Barreto 
 
 
Ezequiel Manoel dos Santos 
 
 
Everaldo Cabral de Oliveira Júnior 
 


